
Ortsbeirat  

Münster                  -1- 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 3. Dezember 2008 
 
Ortsbeirat anwesend entschuldigt  

Heinz-Wilhelm Schnabel x  Protokoll Nr.:  5 

Sven Rinker x  Datum: 3. Dezember 2008 

Heidrun Schmitt  x Ort: DGH 

Klaus-Dieter Schmitt  x Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Manuel Ruschig x  Sitzungsende: 19.45 Uhr 

Jörg Gontrum  x Schriftführer-/in: Elisabeth Frank 

Detlef Neuhaus  x   

Benjamin Momberger x   

Elisabeth Frank x   

 
Ferner sind erschienen:  ----- 
 

 
 
TAGESORDNUNG: 

1.)  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2.)  Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der letzten   

Sitzung vom 29. 10. 2008   
3.)  Mitteilungen 
4.)  Anfragen  
5.)  Beratung über den Entwurf der Haushaltssatzung mit –plan für das Haushalts-

jahr 2009 
6.)  20 Jahre Seniorenclub Münster – Vorbreitung zur Jubiläumsfeier am 31. 01. 

2009 
7.) Verschiedenes 
 

TOP 1 

Um 19.00 Uhr begrüßte der Ortsvorsteher (OV) Schnabel die Mitglieder des Ortsbei-
rats. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 

TOP 2  

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen, das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 29. 10. 2008 wurde einstimmig genehmigt. 
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TOP 3   

Der OV teilt das vom Ortsbeirat angeforderte Ergebnis der Qualitätsbeurteilung, die 
von den Mietern des DGH erbeten wird, mit. 

Der OV beklagt, dass die Teilnahme bei der Gedenkfeier zum Volkstrauertag auf dem 
Friedhof sehr zu wünschen übrig ließ. Er weist noch einmal darauf hin, dass es sich 
hierbei um eine Veranstaltung des Ortsbeirates handelt. 

Der OV teilt mit, dass die Heizung im Vereinsraum wieder funktioniert. 

TOP 4   

OB Neuhaus kritisiert abermals die mit dem OB nicht abgesprochene Anschaffung 
des seiner Meinung nach nicht zeitgemäßen neuen Herdes für die Küche des DGH. Er 
bittet die Verwaltung um Auskunft, unter welchen Kriterien das Gerät ausgewählt 
wurde. 

Der OV beklagt den Zustand der Gehwege im Hain und zeigt Bilder, die vor dem An-
wesen Bös aufgenommen wurden, wo sich der Gehweg in einem besonders katast-
rophalen Zustand befindet. 

Der OB ist einstimmig der Meinung, dass hier akuter Handlungsbedarf seitens der 
Stadt besteht. 

TOP 5 

Der Ortsbeirat nimmt den Haushalt 2009 einstimmig zur Kenntnis. Hierbei bemängelt 
der OV die geringe Teilnahme seiner Ortsbeiratsmitglieder bei der gemeinsamen Sit-
zung aller Ortsbeiräte im Rathaus, bei der der Haushalts 2009 vorgestellt wurde. OB 
Ruschig begründet das Desinteresse mit dem Hinweis, dass Fragesteller mehrmals 
keine konkreten Antworten erhalten haben und stattdessen einfach „abgebügelt“ 
wurden. Diese Feststellung wird zum Teil auch von anderen OB-Mitgliedern bestätigt. 

TOP 6 

Wegen des Fehlens einiger OB-Mitglieder und  bedingt durch einen Krankenhausauf-
enthalts auch von Herrn Koepke, schlägt der OV vor, die Beratung über den Pro-
grammablauf und die Ausgestaltung der Jubiläumsfeier zurück zu stellen. Als neuer 
Termin wird hier der 7. Januar 2009 um 19 Uhr festgelegt. 

Vorab teilt der OV mit, dass er Einladungen an alle Bürgerinnen und Bürger, die das 
65. Lebensjahr vollendet haben, verschickt. 
 

TOP 7    

Keine Wortmeldungen 

 

     

        

_______________________                           _____________________ 

gez. Schnabel, Ortsvorsteher                                          gez. Frank, Schriftführerin 


